

# ステップ ジャンプ、5・6年

～一期一会で感謝を表す令和～

第20号 令和元年6月6日(木)

## 委員会活動頑張っています。委員会特集 第1弾

子ども達は、様々な場面で活躍しています。今回は、放送委員会と給食委員会の様子をご覧ください。このように、学校の中心的な役割を果たし、リーダーとしての自覚をもって頑張る高学年の子ども達。安心して学校生活を送ることができるのは、高学年の子ども達の力です。



## 「もくもくそうじ」を頑張っています。



そうじ時間を通して心を磨いている子ども達。黙々とそうじをすることで、みるみる教室や廊下がきれいに变身していきます。1学期も後半に差し掛かってきました。集中してそうじに取り掛かる子ども達が増えてきました。

## 奮闘しながらも、頑張っています。



教科担任制が始まって、2か月が過ぎました。まだ慣れないことも多く、子どもはもちろん、担任や担当はバタバタすることもあります。しかし、子ども達のこのような表情が見られたときには、教科担任の醍醐味を感じます。

また、担任は今までと変わらず、子ども達の心に寄り添い、アンテナを張りながら子ども達を支えようとしています。

保護者の皆様、来週は学習参観です。今回は、担任が入れ替わり、担当と共に学習をするお子様の様子をお伝えします。職員が一丸となって頑張っています。

ご支援のほど、よろしくお願い致します。

# みんなで笑いながら、楽しく学習しました。



5年生の理科の学習の様子です。代表の子ども達が前に来て、メダカの役をしてくれました。

楽しそうに泳ぐ姿に大笑いの子ども達。関心が高まったところで、学習のスタートです。



わしは、博士じゃ！めだかのことならなんでもきいてね。



「オスとメスの見分け方は？」  
実際に観察してみました。話し合いの中で、「ひれの形が違うんじゃない？」  
友達と話し合いながら、見方や考え方を深めました。



最後は大きなテレビ画面に、本物のメダカの卵を映しました。その様子に子ども達はビックリ！片付けもみんなで協力して、あっという間に終わりました。教室を出る前にメダカの役者？さんと一緒に「はい、チーズ！」楽しい学習時間でした。



## 6年生は明日がプール開き。水泳承諾書をお願いします。

明日は天候が危ぶまれますが、6年生のプール開きがあります。  
(雨天の時は月曜日)

来週から本格的に水泳学習が始まりますので、水泳承諾書の提出をお願いします。  
(必ず押印をしてください。) また、水泳カードにも、必ず検温と押印をお願いします。